

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年10月29日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.23



朝夕は冷え込むことも多くなり、日増しに寒さが身にしみる季節になりました。先日は、岩井宿泊学習保護者会にご参会いただき、ありがとうございました。宿泊全体の話やグループに分かれての話、動画等を通して、宿泊の様子を少しでもお伝えすることができたかな、と思っています。今回の経験を生かしていけるように、またご家庭と連携していきたいと思います。

子供たちはナンタナ体育学習発表会に向けて、短距離走や表現運動の練習を積み重ねてきました。今年度の表現運動の演目名は「輪・和・わぁ!」です。フープを使い、みんなで心をつなげて見ている方々に「わぁ! きれい!」「わぁ! すごい!」と言ってもらえるように、日々練習に励みました。

☆ナンタナ体育学習発表会に向けて（練習の様子）☆

10月上旬から、体育の時間を活用してナンタナ体育学習発表会の練習を始めました。短距離走の練習では、フライングをしないように気を付けたり、ゴールまで諦めずに走ったりする児童の姿が多く見られました。

表現運動の練習では、初めは、フープを頭上や体の前で保持することが難しかったり、フープを腕で回すときに、フープが飛んでいってしまったりすることがありました。しかし、自主的に練習したり、友達に「どうしたら腕で回せるの?」と聞いたりしたことでコツをつかみ、苦手な技が得意になった、という子供もいました。また、ナンタナ体育学習発表会で使用するフープを受け取ったときには、「新しいフープだ! うれしい!」と言いながら、より一層練習に励む子供が多かったです。

また、今年度は隊形移動にも挑戦しました。隊形移動の練習を何回も繰り返し行ったことで、次の自分の場所を覚え、素早く移動することができるようになってきました。

友達と協力しながら行うフープでの演技を通して、子供もご参観いただく保護者の方々も、みんなが笑顔で楽しめる表現運動になるように、練習に取り組んできました。本日は、練習の成果が表れた姿をお楽しみいただけましたでしょうか。事前に配布されているアンケート用紙に、ご意見・ご感想をよろしく願いいたします。(当日の様子は、NO.24のおたよりで掲載します。)

